

8月22日(水)

令和5年度英語プレゼンテーションフォーラム(高等学校の部)

A部門 第3位入賞

つくば国際会議場で開催された令和4年度英語プレゼンテーションフォーラム(高等学校の部)県大会 A 部門に、2年生の吉田隼さん、宮下 紗季さん、和田大地さん、富田美咲さん、小室莉乃さんの5名が参加しました。A部門は、演題は自由、パワーポイントで作成した資料を基に英語で発表し、発表内容について審査員(ALT)と英語での質疑応答をするというプレゼン形式になっています。

発表した演題は” THE JOURNEY TO CARBON NEUTRALITY ~Voyage To The Green Future~”です。5人の役割がそれぞれ決まっていた、まとまりのある発表でした。結果は、名だたる進学校 19校の中で第3位 茨城県教育委員会教育長賞を受賞しました。約2ヶ月の練習時間でしたが、一人ひとりが演技を交えての英語の発表だったことが審査員の心を掴んだポイントの一つかもしれません。



発表内容は、ニュースでも取り上げられている”カーボンニュートラル”という言葉が表す内容を、和田さんが他のメンバーから教わっていき内容を理解して、最終的に自分事化していくというストーリーで展開していくです。和田さんの素晴らしい演技を交えた語りかけから始まり、吉田さんと富田さんが電気自動車などの自動車産業の脱炭素化(Hondaなどの国産マーケットとTeslaなどの海外マーケットの提示)に焦点を当てて発表しました。次に、小室さんが食品ロス(食品廃棄問題やMottekoの提案に言及)、宮下さんがファッションロス

(衣服廃棄問題や本校で実施している UNIQLO の Play cycle に言及)に焦点を当てて続けて発表しました。最後に、発表の中で学んだことを、和田さんがまとめを行い、緑の地球の未来に向けて、自分たちの主体的な判断でカーボンニュートラルに取り組んでいこう！という呼びかけで締めくくられました。気持ちがこもった素晴らしい発表でとても感動しました。来年度以降もこの躍進をつなげていきたいです！

